

EDITORIAL

La revista *Entorno* de la Universidad Tecnológica de El Salvador Utec, se inició a principios de 1997 y ha publicado 47 ediciones, las cuales contienen artículos de profesionales de diversas áreas de las ciencias; unos que laboran en esta entidad y otros, también profesionales reconocidos, que laboran en otras entidades que también poseen la inquietud de realizar análisis y elaborar comentarios de la realidad nacional. *Entorno* ha logrado ampliar el número de sus colaboradores y está a la disposición de aquellos que gozan de la disciplina de investigar, analizar y escribir sus comentarios debidamente fundamentados; idealmente, proponiendo soluciones a la amplia y diversificada problemática nacional.

Esta edición de *Entorno* es la número 48 y forma parte de un continuado esfuerzo por mejorar la calidad de la revista tanto en lo que se refiere a la forma como al contenido. La presente publicación consolida ese ensayo iniciado en la edición anterior, pero que los frecuentes lectores podrán apreciar con más precisión. En la amplia temática desarrollada se aprecia la multiplicidad de pensamientos y la diversidad de enfoques. *Entorno* ha cedido espacio en los últimos años a publicación de reseñas de investigación en donde se publican artículos con formato científico de los resultados de investigaciones que la Vicerrectoría de Investigación coordina.

En este número se incluyen los siguientes trabajos: "Redes académicas científicas y cooperación internacional universitaria," "De la partidocracia a la democracia constitucional ciudadana," "Propuestas para construir un nuevo modelo de desarrollo contenidas en el Informe Sobre Desarrollo Humano El Salvador 2010," "Dos años de gobierno del FMLN: promesas, resultados y calificación de la gente" y "una política financiera a medias." La Universidad Tecnológica de El Salvador no necesariamente comparte con todas las afirmaciones y puntos de vista que aparecen en este documento, pero les da cabida en este medio de comunicación por considerarlos aportes que pueden contribuir a la solución de la problemática. Sin embargo, es necesario aclarar que los artículos y documentos que aparecen en esta edición son responsabilidad de sus autores y no representan la opinión oficial de la universidad.

El Comité Editorial de *Entorno* se compromete a continuar en su intento de perfeccionamiento de este medio de investigación, análisis y publicación, y está receptivo a sugerencias de

EDITORIAL

lectores y expertos en ese sentido. Aprovecha la ocasión para invitar a investigadores, docentes, estudiantes en las diversas áreas del conocimiento, sean estos salvadoreños o extranjeros, a que participen activamente con sus aportes y en forma académica-científica de calidad con artículos en las diversas disciplinas del conocimiento y con propuestas que contribuyan a resolver la compleja problemática del país

Es necesario aclarar de antemano que los artículos deben ser originales e inéditos y que el Comité se reserva el derecho de publicarlos o no, para lo cual se aplicarán exclusivamente criterios rigurosos (técnicos y científicos) como parámetros de calidad.